



Sie wird bei uns sein,
in unseren Gedanken, in unseren Gesprächen,
in unseren Erinnerungen und für immer
in unseren Herzen.

Für die zahlreichen Beweise aufrichtiger Anteilnahme,
die mir durch liebevoll geschriebene Worte,
stillen Händedruck, Blumen und Geldzuwendungen
beim Abschied von meiner lieben Schwester

Corinna Beetz

entgegengebracht wurden,
bedanke ich mich von Herzen.

- Ein besonderer Dank gilt
- ihrer Arbeitskollegin und Freundin Anke Büchner
 - Herrn Pfarrer Barth
 - dem Bestattungsinstitut Zehner
 - dem Blumengeschäft „Blatt und Blüte“

**In liebevoller Erinnerung:
ihr Bruder Achim**

Schleusingen, im Januar 2020

